



Herren 30 – Harter Zweikampf

Die Herren 30 starteten letzten Samstag mit ihrem ersten Spiel gegen IBM Böblingen in die neue Saison. Marco Lirsch an 1 konnte die Partie mit 6:1 6:0 sehr schnell für sich entscheiden. Tilo Burkhardt an 2 hatte ein langes Kopf an Kopf Spiel, und musste sich zuletzt mit 5:7 und 4:6 geschlagen geben. Jochen Reich an 3 verlor den ersten Satz sehr schnell mit 2:6, konnte aber in einem harten Kampf den zweiten Satz mit 6:4 für sich entscheiden. Dann ging es in den spannenden Match Tie- Break. Hier war ein reger Schlagabtausch den der Gegner mit etwas Glück für sich mit 10:4 entscheiden konnte. Auch Christian Trautmann an 4 konnte nach langer Verletzungspause das Match leider nicht für sich entscheiden, und verlor mit 3:6 und 6:7 knapp im Tie-Break.

Nun kam es auf die Doppel an, die beide gewonnen werden mussten. Hier konnte Marco Lirsch und Christian Trautmann das Match für sich mit 6:1 und 6:0 entscheiden. Jochen Reich und Tilo Burkhardt hatten auch im zweiten Doppel zuerst die Nase mit 6:2 vorn. Die Gegner konnten dann in einem harten Zweikampf den zweiten Satz anfangs zurückliegend für sich mit 4:6 entscheiden. Auch hier kam es auf den Match Tie-Break an, den der Gegner leider sehr knapp für sich mit 10:8 entschied. Somit gewann IBM Böblingen die Begegnung mit 4:2. Die Mannschaft der Herren 30 blickt trotz einem nicht gelungen Start positiv in die neue Saison.